



**FÚTBOL**  
POR LOS OBJETIVOS

**BAJO EMBARGO 09:00a.m. hora de Nueva York 6 de julio 2022**

**Comunicado de Prensa**

**6 de julio 2022**

## **ONU lanza la iniciativa Fútbol por los Objetivos La UEFA se une como miembro inaugural**

**Nueva York, 6 de julio de 2022:** Hoy, en el primer día de la Eurocopa Femenina 2022, las Naciones Unidas lanzan Fútbol por los Objetivos, una nueva iniciativa de la Organización que brinda una plataforma a la comunidad futbolística mundial para que se comprometa con y abogue por los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS). La Unión de Asociaciones Europeas de Fútbol (UEFA, por sus siglas en inglés), que en diciembre de 2021 reveló su propia estrategia de sostenibilidad "[Strength through Unity](#)" enfocada en los derechos humanos y el medio ambiente, se une a la iniciativa como su miembro inaugural.

Como una iniciativa liderada y gestionada por la ONU, Fútbol por los Objetivos busca aprovechar la fuerza del fútbol no solo para incrementar la concientización acerca de, y el reconocimiento de los ODS, sino también lograr cambios de comportamiento y prácticas sostenibles en la industria del fútbol, e inspirar a los fanáticos y las fanáticas del juego en todo el mundo.

Fútbol por los Objetivos comienza con un evento virtual a las 08:00 a.m. (hora de Nueva York) de hoy consistente en una conversación entre la Vicesecretaria General de la ONU Amina J. Mohammed y el presidente de la UEFA Aleksander Čeferin, que puede verse en el canal de [YouTube de la ONU](#) y en [la página web de Fútbol por los Objetivos](#).

Las partes interesadas del fútbol -desde las confederaciones, las asociaciones nacionales, las ligas y los clubes, a los jugadores y las jugadoras, las asociaciones de jugadores y jugadoras, los grupos y las asociaciones de fanáticos y fanáticas, así como los medios de comunicación y los socios comerciales- están invitados a unirse a Fútbol por los Objetivos y convertirse en agentes activos(as) de cambio comprometiéndose a adoptar los principios de desarrollo sostenible y derechos humanos, desarrollar prácticas sostenibles de negocios y actuar como campeones(as) en pro de los ODS. Los y las miembros utilizarán su visibilidad y poder de difusión a través de los torneos, los jugadores y las jugadoras, la exhibición de las marcas corporativas, los medios de comunicación y las comunidades de fanáticos(as) para elevar el perfil de los ODS a través de la amplificación y la promoción. Por medio de sus compromisos, aumentarán la concientización acerca de los ODS y demostrarán cómo las prácticas sostenibles pueden ser transversalizadas en cualquier modelo de negocios, incluyendo el deporte.

A fin de resaltar la aplicabilidad de los compromisos delineados en el Fútbol por los Objetivos, la Asociación de Fútbol de Noruega está lanzando un proyecto piloto demostrando cómo sus equipos nacionales, fútbol de base y ligas, y su socio mediático, trabajarán en conjunto para apoyar los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS) y trabajará de cerca con las Naciones Unidas para compartir los resultados con aquellos(a) interesados(as) en unirse a Fútbol por los Objetivos.

Aquellos(as) interesados(as) en unirse a la iniciativa y compromiso en pro de un futuro sostenible son exhortados(as) a aprender más en [la página web de Fútbol por los Objetivos](#).

"Las Naciones Unidas reconocen la poderosa voz que tiene el fútbol en la comunidad mundial y el papel que el fútbol puede desempeñar en la creación de conciencia sobre los ODS a través de la popularidad del juego. El fútbol no solo es el deporte más popular del mundo, sino también el más accesible", dijo Amina J. Mohammed, Vicesecretaria General de las Naciones Unidas. "Todo lo que necesitas es una pelota para que la gente se junte. Todos los días, millones de personas en todo el mundo juegan, ya sea en un campo improvisado, en el patio de una escuela o en un estadio gigante. Es por eso que estamos emocionados(as) y orgullosos(as) de lanzar esta iniciativa. Fútbol por los Objetivos ofrece una oportunidad única para aumentar la conciencia e impulsar al mundo a la acción sobre los ODS. Estamos agradecidos con la UEFA por su compromiso como miembro inaugural de esta iniciativa y esperamos que muchos(as) otros(as) en la comunidad del fútbol se unan a este esfuerzo en todo el mundo". "Me complace que las Naciones Unidas reconozcan la poderosa voz que tiene el fútbol en la comunidad mundial, así como el papel que podemos desempeñar en la sensibilización acerca de los Objetivos de

Desarrollo Sostenible a través de la popularidad del juego", dijo el presidente de la UEFA, Aleksander Čeferin. "La UEFA, como miembro inaugural de Fútbol por los Objetivos, aspira a tomar un papel de liderazgo como exponente del cambio en el deporte contribuyendo a la promoción del desarrollo sostenible e introduciendo negocios y modelos operativos más sostenibles en la industria del fútbol. Estoy convencido de que, si el fútbol se une y combina su poder para impulsar un cambio sostenible, podrá tener un impacto positivo fuerte y duradero. Debemos dar el ejemplo correcto hacia un cambio sostenible e inspirar a otros(as) a seguirlo".

Fútbol por los Objetivos emula colaboraciones exitosas entre las Naciones Unidas y agencias creativas, organizaciones de medios y las industrias editoriales y de la telefonía móvil, entre otras, para promover la acción en pro de los ODS.

### **Sobre Fútbol por los Objetivos**

Fútbol por los Objetivos es una iniciativa de las Naciones Unidas que involucra a las partes interesadas del fútbol y los principales actores para aprovechar el poder de divulgación del fútbol y la huella global del deporte a fin de promover la sostenibilidad, la igualdad, los derechos humanos y la acción por el clima mediante la promoción de acciones y prácticas que apoyen el logro de los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Fútbol por los Objetivos invita a las partes interesadas de la comunidad mundial del fútbol, incluidas las confederaciones, las federaciones, las asociaciones miembros, las ligas, los clubes, los jugadores y las jugadoras, las asociaciones de jugadores y jugadoras, los medios deportivos y los aficionados y aficionadas, a convertirse en agentes de cambio comprometiéndose con los principios del desarrollo sostenible, desarrollando prácticas sostenibles y actuando como campeones(as) en pro de los ODS. Los y las miembros reconocen la responsabilidad de la comunidad futbolística de tomar medidas para ayudar a crear un futuro sostenible, al tiempo que garantizan la inclusión, la igualdad y la equidad para las personas en todas partes. <http://www.un.org/FootballForTheGoals>

### **Sobre los ODS**

Los 17 Objetivos de Desarrollo Sostenible fueron adoptados por los y las líderes mundiales en la histórica Cumbre de Desarrollo Sostenible en septiembre de 2015. Abarcando todo desde la salud, a la igualdad de género y la educación, los Objetivos son esfuerzos de movilización en todo el mundo para poner fin a todas las formas de pobreza, luchar contra las desigualdades y abordar el cambio climático de aquí al 2030, al tiempo que nos aseguramos de no dejar a nadie atrás.

<https://www.un.org/sustainabledevelopment>

### **Sobre la UEFA**

La UEFA –la Unión de Asociaciones Europeas de Fútbol– es el organismo rector del fútbol europeo y la organización que aglutina a 55 asociaciones nacionales de toda Europa. Sus objetivos son, entre otros, promover el fútbol con un espíritu de unidad, solidaridad, paz, comprensión y juego limpio, sin discriminación, así como promover y proteger las normas éticas y la buena gobernanza en el fútbol europeo. <https://www.uefa.com/insideuefa/about-uefa/what-uefa-does>

## **CONTACTOS PARA LA PRENSA**

### **Naciones Unidas**

Carlos Islam

[islamc@un.org](mailto:islamc@un.org)

+1 212.963.2985

### **UEFA**

Medios de comunicación y relaciones públicas

[media@uefa.ch](mailto:media@uefa.ch)

+41 848 04 27 27